



Chronik des TC Gambach

Chronik des TC Gambach

Die ersten Überlegungen, einen Tennisverein in Gambach zu gründen, reiften bereits im Sommer 1976.

Im Gasthaus "Zum Adler" in Gambach wurde am 17.09.1976 dieser Grundgedanke von 45 Anwesenden in die Tat umgesetzt und der TC 1976 Gambach e.V. gegründet.

Bereits im Juni des darauffolgenden Jahres konnten die Plätze 1+2 für den Spielbetrieb freigegeben werden.

1979 wurde ein dritter Platz mit Flutlichtanlage in Betrieb genommen.

Eine besondere Stellung nimmt der August 1982 in der Vereinsgeschichte ein.

Nach 15.000 Stunden Eigenleistung der Mitglieder und durch Unterstützung der Stadt Münzenberg, ortsansässiger Firmen, des Wetteraukreises, des LSB und des Hessischen Tennisverbandes konnten Platz 4 und das Vereinsheim fertiggestellt und eröffnet werden. Die damit verbundene Kapazitätserweiterung öffnete die Türen für viele neue Mitglieder.

Mittlerweile verfügt der Verein über sechs Sandplätze, wovon zwei auch das Spielen in den Abendstunden unter Flutlicht ermöglichen.

Momentan zählt der Verein ca. 175 Mitglieder.

Neben den sportlichen Aspekten steht das Vereinsleben im Vordergrund. Thekendienst, Arbeitseinsätze, Veranstaltungen und vieles mehr verbinden die aktiven und passiven Mitglieder auch abseits der Tennisplätze.

Im Jahre 2001 konnte der TC Gambach sein 25-jähriges Bestehen feiern, das mit einem zünftigen Frühschoppen begangen wurde. Fünf Jahre später 2006 lud der Vorstand zum 30. Geburtstag ein und in einem übervollen Festzelt wurde ausgiebig gefeiert.

Nun besteht der TC bereits 40 Jahre. Dieses Jubiläum wird am 09. Juli 2016 in einem würdigen Rahmen auf der Anlage gebührend gefeiert.

In den vergangenen vier Jahrzehnten waren Harald Metzger, Gerd Kiepe, Eberhard Schmidt und noch einmal Harald Metzger die Vorsitzenden des Tennisclubs. Seit März 2008 hat Olaf Hoerschelmann dieses Amt inne.

Der TC Gambach hat sich zum Ziel gesetzt ein moderner, offener Verein zu sein, der jedem Interessierten seine Mithilfe und Unterstützung anbietet. Gerne werden auch Trainerstunden durch ausgebildete Trainer vermittelt.

Sollten Sie noch Fragen haben, so stehen Ihnen die Mitglieder des Vorstandes jederzeit zur Verfügung.

Wir hoffen, mit dieser Seite Ihr Interesse an unserem Verein geweckt zu haben und freuen uns, Sie demnächst auf unserer schönen Anlage begrüßen zu dürfen.